

## La fin du "détachement Jean Robert"

Après les descentes sanglantes des Allemands accompagnés de miliciens dans des villages autour du Vaysse, il n'est plus question qu'un détachement de Résistants reste dans ces bois.

Les survivants du détachement "Jean Robert" rejoignent donc d'autres groupes à la demande de **Jo Guérin** et de **Michel Roussel**.

**Jean Boyer**, "Olive", part pour la Dordogne, département dont il est natif.

**Barnabé, Blazy, Rescapé...**, rejoints par des nouveaux, réfractaires au STO ou légaux repérés ne pouvant plus rester chez eux, participent à différentes actions afin que l'ennemi ne puisse contrôler les campagnes, piller les ressources alimentaires et recruter de la main d'oeuvre:

- - Le 3 juillet 1944**, attaque de la gendarmerie de Lubersac.
- **6 et 7 juillet 1944**: sabotages sur la ligne de chemin de fer "Brive-Uzerche".
- **12 juillet 1944**: encore un autre sabotage de la voie de chemin de fer à hauteur de Donzenac.
- **14 juillet 1944**: éboulement à une entrée du tunnel ferroviaire du Saillant.